

Kawasan Khusus Dengan Pengamanan Ketat, Kalapas Pasir Putih Dirikan Banner Bertuliskan Super Maximum Security

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KLIKINDONESIA.ID

Dec 28, 2023 - 01:34



Kawasan Khusus Dengan Pengamanan Ketat, Kalapas Pasir Putih Dirikan Banner Bertuliskan Super Maximum Security

Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim mempunyai ide dan gagasan pembuatan banner besar di area depan Lapas Pasir Putih, Rabu(27/12).

"Proses pembuatan dilaksanakan langsung oleh petugas ahli dibidang pengelasan dari Staff Kplp Lapas Pasir Putih dengan dibantu oleh petugas Fasilitatif dan petugas Lapas Pasir Putih. Kegiatan telah berlangsung selama 1 Minggu dan telah diselesaikan pada hari ini tepat pada waktunya,"ungkap Kasubag Tu Lapas Pasir Putih.

Sebagai sarana informasi Lapas Pasir Putih, melakukan penamaan kawasan LP Pasir putih Nusakambangan sesuai nimenklatur sebagai kawasan Lembaga Khusus Terorisme Super Maximum Security Pasir Putih Nusakambangan.

Merupakan salah satu hal yang penting dalam struktur tata kelola atau ruang, dengan adanya nama lokasi tempat, dapat digunakan sebagai informasi yang penting dalam penulisan arah tempat, penunjukan destinasi, informasi alamat gedung, lokasi tempat atau untuk keperluan lainnya. Secara singkat digunakan untuk mengenali lokasi.

"Dengan adanya banner/ papan nama lokasi tempat, dapat memudahkan masyarakat dalam mengenali lokasi tersebut. Tentunya kawasan khusus yang tidak sembarangan orang dapat melintas di area ini. Dikarenakan wilayah Lapas Pasir Putih merupakan kawasan Super Maximum Security dengan kategori High Risk tentunya pengawasan dan pengamanan juga menggunakan metode super Maximum security. Terimakasih kepada seluruh Pejabat Struktural dan petugas serta PPNPN yang telah turut serta mensukseskan program ini, "tegas Enjat Lukmanul Hakim.

Setiap orang yang melintas, sesuai SOP harus lapor dan diperiksa identitasnya. Ditambah dengan adanya portal di area depan Lapas Pasir Putih menjadikan area ini menjadi area yang menerapkan pengamanan dan pengawasan yang super Maximum Security.

Selain untuk pemenuhan fungsional, tiang plang papan penunjuk arah tempat, juga dapat menjadi salah satu bagian dalam memperindah tata kelola atau wilayah tertentu. Dengan kata lain, dengan adanya tiang plang penunjuk arah tempat akan membuat kota atau area tersebut tampak tertata dan terkelola dengan baik, sehingga akan mudah dikenali. /aj-ydi.